

Noticias ISP 04-2004

>>> PSI@lb.bcentral.com 03/08 17:00 >>>

- Sindicalistas tailandeses protestan contra privatización del agua y de la electricidad
- 8 de marzo: Día Internacional de la Mujer
- Congreso de 2007 de la ISP
- Comisión de la ONU sobre el estatus de la mujer
- Capacitación en Guatemala sobre Enfoque del Marco Lógico
- Delegación de Federaciones Sindicales Internacionales se reúne con representante colombiano
- ¡ Los servicios públicos sí funcionan!

SINDICALISTAS TAILANDESES PROTESTAN CONTRA PRIVATIZACIÓN DEL AGUA Y DE LA ELECTRICIDAD

El 22 de febrero, mientras participaban en una manifestación de protesta contra la privatización de la Autoridad Metropolitana de Obras Hidráulicas (MWA), un grupo de sindicalistas tailandeses fueron agredidos con spray tóxico. Chaiwat Voorapeboonpong, coordinador de proyectos de la ISP en Tailandia, fue una de las víctimas. Los manifestantes asistían a una audiencia pública sobre la privatización de la MWA, y manifestaban su desconformidad ante la propuesta de privatización. Querían señalar que probablemente los legisladores tailandeses ignoraban el hecho de que hasta el Banco Mundial reconocía el fracaso de las políticas de privatización del agua, que son justamente las que quiere imponer el gobierno de Tailandia.

La masiva campaña contra los planes de privatización de la Autoridad de Generación de Electricidad de Tailandia (EGAT), lanzada a nivel nacional por los sindicatos, ha obligado al gobierno tailandés a posponer sus planes. El sindicato de trabajadores de EGAT acusó al gobierno de haber apurado la venta de EGAT sin realizar un pleno debate nacional. Desde el 23 de febrero, más de 30.000 trabajadores de EGAT realizan manifestaciones en la sede de EGAT. Los trabajadores han instalado cocinas y lugares para dormir en el sitio de la manifestación, y tienen la intención de continuar con la manifestación hasta que el gobierno acepte realizar un debate nacional sobre sus políticas de privatización.

La ISP envió una carta de protesta al gobierno, y ha sugerido que las demás afiliadas envíen una carta semejante. La ISP también ha publicado un comunicado de prensa al respecto. Ambos documentos pueden verse en el sitio web de la ISP www.world-psi.org, o bien comunicarse con david.boys@world-psi.org.

EL CONGRESO: ¡ LO QUE ESTÁ LEJOS YA ESTÁ CERCA!

A principios de marzo, los sindicatos afiliados de Austria se reunieron con algunos miembros del personal de la secretaría de la ISP para preparar la próxima etapa de planificación del Congreso Centenario de la ISP que se realizará en 2007. El Congreso se realizará del 24 al 28 de septiembre de 2007. Los anfitriones serán las organizaciones afiliadas de Austria en Viena. Sería conveniente que los afiliados anoten esas fechas en su agenda, y recuerden que a fines de 2006 deben empezar a reservar vuelos, seleccionar a los delegados y pedir visas. Algo que se hace más urgente es que hemos recibido muy pocas respuestas a una solicitud anterior para que los afiliados que tengan material histórico (relacionado con los servicios públicos, sindicalismo en los servicios públicos, luchas significativas, etc.) notifiquen al respecto a Mike.Waghorne@world-psi.org, indicando las características del material y el nombre de la persona de contacto correspondiente. Este material es para el proyecto de historia que esperamos completar a tiempo para el centenario.

8 DE MARZO: DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

Este año, para el Día Internacional de la Mujer del 8 de marzo, las organizaciones afiliadas dirigirán su atención al derecho a la salud. El derecho a la salud está íntegramente vinculado con los derechos laborales, y actualmente en muchos países la situación de baja remuneración y espantosas condiciones de trabajo promueven la migración de los trabajadores de la salud. La ISP hace un llamado a los gobiernos, empleadores del sector de la salud y sindicatos para que participen en diálogos sociales con los fines siguientes:

- Mejorar los sueldos y condiciones de trabajo de los enfermeros y enfermeras y demás trabajadores de la salud
- Que se apliquen en la práctica las directrices sobre contratación ética para así regular las agencias de contratación
- Facilitar compensación para los servicios de salud del estado en los países de origen
- Aumentar la participación de trabajadores y sindicatos en la reforma y planificación del sector salud.

Para obtener el texto completo del comunicado de prensa de la ISP y un artículo de fondo sobre las condiciones de trabajo de la mujer trabajadora del sector salud, visite el sitio web de la ISP o comuníquese con equality@world-psi.org. Rogamos escribir para informarnos cómo su sindicato celebró el 8 de marzo de 2004.

COMISIÓN DE LA ONU SOBRE EL ESTATUS DE LA MUJER

Este año, asistirá una fuerte delegación sindical a la Comisión de la ONU sobre el Estatus de la Mujer que se realiza del 1º al 12 de marzo en Nueva York, EE.UU. La delegación incluirá 4 representantes de la ISP: Marie Mbayabu, del Sindicato Solidaridad de Enfermeras de la República Democrática del Congo, Gloria Mills, de UNISON UK, Vera Morgenstern, Verdi, Alemania y Nora Wintour, Encargada de Igualdad y Derechos de la Secretaría de la ISP. Los dos temas principales que abordará la Comisión son: 1) el papel de hombres y niños en el trabajo para alcanzar igualdad de género y 2) la participación equitativa de la mujer en la prevención y gestión de conflictos y resolución de los mismos, y en el proceso de pacificación después de finalizado el conflicto. El 4 de marzo, la ISP conducirá un debate con un panel de discusión en el Edificio de la ONU, con el tema "por un futuro pacífico: mujeres sindicalistas en iniciativas de pacificación", patrocinado conjuntamente por la CIOSL y por la Coalición Internacional de Mujeres por la Justicia Económica.

CAPACITACIÓN SOBRE ENFOQUE DEL MARCO LÓGICO

Del 23 al 27 de febrero se realizó en Guatemala un taller regional de capacitación para el personal regional de la Federación de Sindicatos Internacionales en América Latina. Participaron 16 personas, entre ellas los Secretarios Subregionales Oscar Rodríguez y Jocélio Drummond. Christine Roos, Directora del Departamento de Desarrollo Sindical y Solidaridad Internacional de la ISP, también asistió en representación del personal de la sede de la Federación de Sindicatos Internacionales. El curso se centró en el Enfoque del Marco Lógico (LFA), que actualmente se ha convertido en un requerimiento para proponer proyectos a patrocinadores en los países nórdicos y los Países Bajos. Este método permite presentar los problemas detalladamente y evaluar las necesidades con el fin de garantizar una aproximación más precisa, centrada en los objetivos del proyecto y en los resultados que se espera obtener. Esto también facilita el control y la evaluación de las actividades del proyecto. El taller forma parte de una serie de eventos en países en vías de desarrollo y en transición en los que se ofrecerá capacitación a todo el personal regional de las Federaciones Sindicales Internacionales.

DELEGACIÓN DE FEDERACIONES SINDICALES INTERNACIONALES SE REÚNE CON REPRESENTANTE COLOMBIANO
Para complementar las actividades del 10 de diciembre en apoyo a los sindicalistas colombianos, una delegación de la Federación de Sindicatos Internacionales, compuesta por Nora Wintour, Responsable de Igualdad y Derechos de la ISP, y representantes de IE, CIOSL, FITCM, UITA Y UNI, se reunieron, el 27 febrero pasado, con la Embajadora de Colombia en la ONU con sede en Ginebra. Anita Normark, Secretaria General de FITCM, entregó a la Embajadora de Colombia una carta firmada por Guy Ryder, Secretario General de la CIOSL, y Phil Jennings, Presidente de la Federación de Sindicatos Internacionales. En la carta se pedía que se tomaran medidas para investigar los asesinatos de sindicalistas (se adjuntó una lista de 14 casos específicos, que incluía los casos de ANTHOC, SINTRAEMDES y SINTRAEMCALI, organizaciones afiliadas a la ISP). La Embajadora prometió que se entregaría la carta a las autoridades correspondientes. Nora Wintour planteó el hecho de que, el Día Internacional de los Derechos Humanos de 2002 y 2003, los casos de las afiliadas de la ISP ya se habían presentado al gobierno, sin saber resultados por ahora. Sin embargo, la delegación pudo comunicar la importancia de que el gobierno colombiano cooperara activamente con la OIT, y la Embajadora manifestó que estaba dispuesta a mantener abiertas las vías de comunicación.

¡ LOS SERVICIOS PÚBLICOS SÍ FUNCIONAN!

Ya se han impreso las versiones en francés y en español de la publicación de la ISP ¡ Los servicios públicos sí funcionan!, y pronto se van a enviar a las afiliadas de habla francesa y española. Esta publicación, que fue encargada por la ISP y escrita por David Hall de la Unidad de Investigaciones de la Internacional de Servicios Públicos (UIISP), ofrece abundante información sobre la función que realizan los servicios públicos de calidad en la creación de sociedades fuertes. Identifica los principios en que se basan los servicios públicos de calidad: compromiso con la comunidad y la solidaridad y necesidad de control responsable y democrático. Ofrece ejemplos concretos y documentados de lo que funciona y por qué. El documento está a disposición en inglés en el sitio web. Las versiones en francés y en español saldrán pronto. Para mayor información, comuníquese con la directora de la campaña en favor de Servicios Públicos de Calidad, wendy.caird@world-psi.org.

Powered by List Builder

To unsubscribe follow the link:

<http://lb.bcentral.com/ex/sp?c=12331&s=C9CO BBB867EE6C3A&m=368>